



6 Pièces

176 m²

Réf. P06-818

1 679 000 €

Paris 10^{ème}

Appartement à vendre (75010)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans l'un des secteurs les plus prisés de Paris, entre l'élégance historique du Marais et l'ambiance tendance du Canal Saint-Martin, ce magnifique appartement familial incarne le charme de l'immobilier de prestige. Niché au sein d'un immeuble haussmannien de grand standing, il conjugue caractère authentique, prestations de qualité et emplacement privilégié. Situé à l'étage noble d'un immeuble haussmannien avec ascenseur, cet appartement de caractère de 176 m² séduit par ses volumes généreux, sa luminosité et son élégance intemporelle. Vous serez accueilli par une vaste galerie ...

Ideally located in one of the most sought-after areas of Paris, between the historic elegance of the Marais and the trendy ambiance of the Canal Saint-Martin, this magnificent family apartment embodies the charm of prestigious real estate. Located on the first floor of an Haussmann-style building with elevator, this 176 m² character apartment features generous volumes, luminosity and timeless elegance. You'll be greeted by a vast entrance gallery leading to a double living room bathed in light thanks to three large south-west-facing windows, highlighting the original parquet flooring, refined ...

PARIS EST SOTHEBY'S IR

14 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

